

# *Une exposition dédiée aux 5 est inaugurée à La Havane*

---



La Havane, 5 avril, (RHC).- Le Musée National des Beaux Arts accueille dès aujourd'hui une exposition du plasticien cubain Alexis Leyva Machado, KACHO, dédiée aux 5 antiterroristes cubains injustement emprisonnés aux États-Unis.

Sous le titre « Ne remerciez pas le silence » l'exposition reflète, à partir des témoignages de René González et de Fernando González les aspects les plus durs du système pénitencier étasunien, pour montrer ainsi avec un grand réalisme, le régime injuste auquel ils ont été soumis.

C'est ainsi que les visiteurs pourront rester enfermés pendant 5 minutes dans une cellule de 15 pieds de long et 7 de large, avec un lit en fer, une table et un siège en béton, un wc, un lavabo et un miroir en métal.

Une publication du réseau des universités en solidarité avec les 5 précise que l'idée a surgi à partir de l'expérience vécue par ces combattants antiterroristes dans la dite Unité d'Hébergement Spéciale, connu comme le trou, au Centre de Détention de Miami où ils sont restés durant 17 mois malgré le fait que le règlement des prisons des États-Unis fixe à 60 jours, le temps maximum de châtement.

L'exposition de Kacho inclut aussi, un salon, entouré de grilles, pour des expositions transitoires et une petite salle de classe avec des pupitres, où quelques uns des matériels audiovisuels consacrés aux 5 seront projetés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19557-une-exposition-dediee-aux-5-est-inauguree-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**